
Bilderklau Rabsilber

Beitrag von „Hardy“ vom 16. August 2019, 11:59

Ich habe lange darüber nachgedacht und mit Freunden auch das Für und Wider diskutiert.

Wenn das viele so handhaben wie Markus es beschreibt, werden so glaube ich auch die Preise 
für Exoten fallen.

Ich meine damit den Verkauf zu festgesetzten fairen Preisen ohne in die Versteigerung zu 
gehen.

Denn unsere Prachtstücke gelangen eh über dubiose Umwege an die Kakteendealer.

Vielleicht gewinnen wir auch ein wenig mehr Anerkennung bei den nichtorganisierten 
Liebhabern.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-
rabsilber/&postID=105735#post105735
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